
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RONALDO LOPES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma Indicação à  Secretária  de  Saúde  do Recife,  Sra.  Luciana
Albuquerque, para verificar a possibilidade da criação de uma  Upinha no Córrego da Bica,
Passarinho, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

A Unidade de Saúde da Família  (USF)  do Córrego da  Bica,  localizada na  Rua Santa
Tereza, não consegue atender à quantidade de famílias das comunidades Vila Canaã, Alto do
Carroceiro, Córrego da Bica, Alto da Telha, Alto Santa Tereza, Alto Bola Preta, Vila do Tetra e
Córrego da Telha. Dessa maneira, as referidas comunidades em torno da USF do Córrego da
Bica suplicam a transformação do posto em uma Upinha, a fim de sanar a problemática.

Dessa forma, mediante esta Proposição, visamos atender ao Pleito da comunidade.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nossos Pares
desta Casa Legislativa para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 21 de Setembro de 2022.

RONALDO LOPES
Vereador – PSC

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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